

CHAMPIONNAT DU MONDE DES PÊCHEURS HANDICAPÉS

8-9 AOÛT / ROME



Ce 16ème championnat du monde s'est déroulé dans le centre de Rome sur le fleuve Tibre. 10 nations étaient engagées.

Toute l'équipe se retrouve le dimanche soir au centre de préparation olympique où toutes les délégations (handicapés et vétérans) sont hébergées. Lundi, après le tirage au sort des n° de box pour les 4 entraînements prévus (2, 7, 4, 10) nous allons découvrir avec appréhension le Tibre qui a des aspects de torrent.

En temps normal, fin juillet, le débit moyen se situe en moyenne à 130 m³ / seconde mais les pluies importantes ont considérablement accentué ce débit qui est de l'ordre de 250 m³ / seconde. Le courant est puissant, avec de nombreux tourbillons, l'eau très teintée.

Avant de commencer le premier entraînement, Ollivier a tenu à « recadrer » l'équipe en insistant sur la nécessité d'obtenir un résultat avec une remise en question nécessaire de tous.

Cette première séance sur le poste 2 va être très compliquée. Chacun est un peu laissé libre et les prises seront très rares. Un premier constat, il est difficile de trouver une coulée et le sondage sur toute la largeur du box sera nécessaire pour trouver ne serait-ce qu'une coulée convenable sur 1 m, 1,50 m.

La seconde séance remontera un peu le moral de l'équipe avec des prises

convenables pour tout le monde mais, avec les variations de niveau de 40 à 50 cm, il est difficile d'arrêter une technique précise.

Le mercredi, à 10 h, avant de commencer la 3ème journée, toute l'équipe se rassemble pour un moment de recueillement en mémoire de notre ami Jacky CAHAGNE décédé en fin de semaine précédant notre départ.

La pêche est toujours aussi difficile, le niveau du Tibre est toujours instable. Tout le monde respecte les consignes des capitaines, les échanges entre les pêcheurs sont constants et la motivation reste intacte car toutes les équipes sont dans le doute.

Pour la dernière séance d'entraînement, sur le box 10, dans des conditions très difficiles, nos pêcheurs réussissent la prise de quelques beaux poissons. Malgré cette situation encourageante, il est difficile de tirer des conclusions définitives et il ne reste plus qu'à espérer un tirage au sort favorable.

Après un dernier bilan de ces 4 jours le capitaine annonce l'équipe pour la première manche : Alain SCHAEFFER, Stéphane CORAZZA, Jean Noël RIBOTON et Xavier ROMERO seront titulaires et Jacqui WUILLEMIN remplaçant.

Pour la première manche Xavier est au A10 sur la zone tant redoutée (du A6 au B4) et, après avoir tout essayé, ne peut malheureusement rien faire pour éviter la dernière place du secteur. Stéphane au D9 réalise une belle performance en obtenant la seconde place.

Alain au C6 obtient lui aussi la seconde place avec plus de 4000 points.

Quant à Jeannot, il termine 5ème mais avec quelques regrets.

A l'issue de cette première manche, nous sommes 4ème avec 19 points mais le classement est très serré et un brassage important n'est pas exclu sur la 2ème manche tant la pêche est aléatoire et tient surtout de la loterie. Un seul beau poisson peut tout changer. A l'issue de cette première manche, la République Tchèque est en tête avec 16 points devant la Croatie 18, la Belgique 19 à égalité avec notre équipe.

Pour la seconde manche, l'équipe est inchangée. Tirage catastrophique pour Xavier qui retombe sur le secteur A au n° 9 et, malgré tous ses efforts, termine de nouveau 10ème. Sur le secteur B, Jean Noël, au n° 9 termine 3ème avec 4 poissons pour 2167. Sur le secteur C, Stéphane avec 3 poissons pour 1087 obtient une méritoire 4ème place. Sur le secteur D, Alain, au n° 2 est resté capot plus de 2 heures avant de prendre un poisson de 627 grammes qui lui assure la 3ème place. Ce secteur fut réellement une vraie loterie avec 18 poissons capturés pour 4197 grammes.

Au classement final, beaucoup de frustration avec une 5ème place à 3 places de la médaille d'argent et 2 de la médaille de bronze. La victoire, pour sa première participation, revient à la Hongrie devant la République Tchèque et la Croatie.

La déception a été grande pour l'équipe qui a tout donné avec un courage à toute épreuve mais il a manqué ce petit brin de réussite nécessaire sur ce genre d'épreuve qui s'est jouée sur peu de chose.

Heureusement, la déception a été atténuée par la grande performance d'Alain qui obtient une brillante 2ème place. Cette médaille d'argent récom-

pense un pilier de l'équipe mais aussi tout le travail accompli durant la semaine. Stéphane est au pied du podium, battu au poids.

En dehors de ces résultats et du comportement exemplaire de nos pêcheurs, il convient de remercier vivement Pascal, Christophe, Rodolph, ces adjoints précieux pour nos pêcheurs, pour l'énorme travail réalisé tant dans la préparation que pendant et après la pêche.

Que dire de notre capitaine Michel ? Ce passionné, toujours disponible, couvre réellement tout son petit monde tout en sachant, le moment venu, motiver les troupes. Michel est réellement le moteur de cette équipe, cherchant en permanence le petit détail qui pourrait faire la différence. Et que dire de ses talents culinaires ?

Quant au capitaine adjoint Ollivier, toujours en manœuvre sur les secteurs pour observer le moindre détail, il ap-

porte toute son expérience à nos pêcheurs.

Pour ma part j'ai eu énormément de plaisir à travailler avec ce groupe qui mérite le plus grand respect car, physiquement et psychologiquement, ce championnat a été très (trop) éprouvant pour nos représentants.

Je fais entièrement confiance à ce groupe qui, j'en suis persuadé, saura se venger l'an prochain au Portugal car, avec un tel esprit tous les ingrédients de réussite sont réunis.

Je terminerai en apportant quelques remarques générales sur ce championnat. Le choix de ce parcours n'a pas été très judicieux et, en étant un minimum respectueux, n'aurait jamais du être homologué pour les handicapés. Ce fut en réalité un championnat de prestige : parcours au centre de Rome, cérémonie d'ouverture en plein cœur de Rome sur la place du Campidoglio, tirage au sort dans les locaux grandioses

de la fédération italienne, cérémonie de remise des médailles dans l'enceinte du stade de tennis Nicolas Pietrangeli à proximité du stade olympique.

Dernier point si l'équipe de Hongrie a dominé les débats, on s'est tout de même posé quelques questions sur les degrés de handicap des pêcheurs composant l'équipe car il y a eu quelques situations surprenantes !

Remerciements à Pascal CLAUDOT responsable du magasin «LA BELLE ECAILLE» de Noyers sur Cher pour la fourniture des esches pour les entraînements.

Daniel DEPALLE

FINAL TEAM CLASSIFICATION

Class	NATION		PENALTIES (TOTAL)	TEAM PENALTIES (1st day / 2nd day)	COMPETITORS PENALTIES	WEIGHT (total)	WEIGHT (best)	FISH (total)
1	HUNGARY		31,0	21,0- 10,0	1 4 6 10 1 2 3 4	18.402	5.217	56
2	CZECH REPUBLIC		36,0	16,0- 20,0	3 4 4 5 2 5 6 7	14.735	4.063	60
3	CROATIA		37,0	18,0- 19,0	3 3 6 6 1 1 7 10	17.267	4.969	55
4	ITALY		38,0	21,0- 17,0	2 2 8 9 2 4 5 6	14.652	5.673	69
5	FRANCE		39,0	19,0- 20,0	2 2 5 10 3 3 4 10	12.502	4.108	35
6	BELGIUM		43,0	19,0- 24,0	1 1 7 10 2 5 8 9	18.092	8.159	49
7	SLOVENIA		47,0	22,0- 25,0	1 5 7 9 3 6 7 9	14.095	5.755	46
8	PORTUGAL		51,0	27,0- 24,0	3 7 8 9 1 6 8 9	9.063	2.746	33
9	ENGLAND		59,0	28,0- 31,0	5 6 7 10 4 8 9 10	7.655	2.492	26
10	GERMANY		59,0	29,0- 30,0	4 8 8 9 5 7 8 10	7.460	1.918	35

FINAL INDIVIDUAL CLASSIFICATION

Class	NATION		Penalties (Total)	Placing (1st day / 2nd day)	Weight (total)	Weight (best)	Fish (total)	Nr. (tot.)	Legs played
2	SCHAEFFER	Alain	5,0	2 - 3	4.735	4.108	8	8	2
4	CORAZZA	Stephane	6,0	2 - 4	3.744	2.651	15	13	2
9	RIBOTON	Jean Noël	8,0	5 - 3	3.317	2.167	8	12	2
38	ROMERO	Xavier	20,0	10 - 10	706	640	4	19	2
122	KOUZMINA	Joan	41,0	24 - 17	151	151	4	17	1